

## Herzlichen Dank

sagen wir für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Anna und Eugen Ledergerber

erfahren durften.

Tief bewegt danken wir allen, die ihnen im Leben Gutes getan haben, und mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind.

Die vielen tröstenden Worte, Briefe und Karten geben uns Kraft.

Wir danken Pfarrer Alexander Heit für seine Präsenz und die einfühlsamen, trostspendenden Worte, die wir in Gedanken mit euch teilen, die ihr wieder euer Wollen fernbleiben musstet, aber in diesem Moment ganz nah bei uns ward an diesem Grab.

Auch einen besonderen Dank gilt Herrn Max Huber für die schöne musikalische Umrahmung an der Orgel während der Abschiedsfeier.

Eure herzliche Anteilnahme und die vielen einfühlsamen Worte, die ihr uns zukommen liessen haben uns sehr berührt und getragen.

Wir bedanken uns für eure grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie